



青春映画「しんおん」のロケ  
敷島公園室内プール



100人のスタッフが  
1カ月滞在する

ロケ誘致は、映像文化の振興をはじめ、観光振興、撮影現場となった地域の新たな価値の発見、撮影隊が現地に留まることに伴う経済効果など、多方面で地域の活性化に寄与しています。撮影を誘致した場合のメリットは、多くの撮影隊が前橋市を訪れること。大きな映画のロケでは、宿泊や食事といった点だけでも、相当な経済効果になるようです。撮影した場所が映像として全国に発信されるので、県外の人も観光地として訪れたいと思うようになり、地元の人はその場所の良さを再認識できたりとさまざまな効果をもたらします。

ホームページで  
魅力をPR

事務局では、制作者サイド（撮影隊）から電話などで問い合わせがあると、撮影に使いたいロケーションの希望を聞き、それに合った場所を選定。そして、それを気に入ってもらえれば撮影決定という仕組みです。映像制作の依頼

ンドーム前橋や病院、運動公園などの比較的規模の大きい公共施設が使用できることにも魅力を感じています。また、前橋市民への印象については「雪が降る悪天候の中、多くの市民エキストラが集まり、感激した」との話も。撮影隊に感謝されたことは、事務局にとっても、これ以上ない喜びだったのでないでしょうか。

みんなでロケに  
参加しませんか

前橋フィルム・コミッションの活動をサポートしてくれる人を募集しています。現在約100人が登録している市民エキストラは、映画やテレビドラマなどの撮影で、エキストラとして参加してくれる人です。参加した人からは、「ロケに参加したかったのですが、その機会がなかったうれしかった」などの声が寄せられています。撮影サポーターの登録用紙は、前橋フィルム・コミッションのホームページからダウンロードできます。

また、撮影に使えそうな市内の撮影候補地についての情報提供や映像制作者が制作する

# ロケ誘致みんなで応援し

# まちを活性化させよう

## 前橋フィルム・コミッション

## の活動を紹介します

映画やテレビ番組のロケ誘致には、経済的な効果や観光振興、文化面の振興など大きなメリットがあります。今回は映像制作支援のため昨年9月26日に設立された前橋フィルム・コミッション事務局で映像制作支援の取り組みについて話を聞きました。

担当は市民編集委員古田島・高橋。  
問い合わせは同事務局☎890-6522へ。

前橋フィルム・コミッション

検索



者からの問い合わせは「前橋フィルム・コミッションのホームページを見た」というケースが多いそうです。そのために事務局ではホームページの充実を力を入れています。このホームページを見て感じたことは、市内でロケができる写真を120枚ほど掲載していますが、それぞれに細かい説明を入れている点です。理由を聞いてみると、細かい説明や案内を入れると、見ただけで満足してしまうので、あえて入れず、「写真の場所について、いろいろ聞いてみたい、ぜひ一度訪れてみたい」というイメージを持たせるようにしているそうです。今後は、観光マップに載っていないような撮影地として推薦したい場所を載せる「ロケマップ」の作成を検討しているそうです。今までの誘致に向けて役立てる考えのようです。

撮影スタッフに聞いた  
前橋の印象とは

撮影スタッフから前橋の印象を聞くと、「東京から意外に近く、日帰りすることができるところが良い」や「東京などの都会的な要素も東北地方などの素朴な要素も併せ持っている魅力的な街だ」などの声が寄せられたそうです。グリー上で必要な関連サービスを提供してくれる事業者・所なども募集しています。市と市民や事業所が一体となって地元を盛り上げようという気概が感じられます。

### 編集後記



前橋が映画やテレビに映ることは、私たち市民にとって、今まで以上に地元に着目を感じ、心の満足につながると思います。また、それらの上映によって、ロケ地の観光客が増加する効果も期待できます。より積極的に映像制作の支援をしていくことが必要です。「ここは○○のシーンで使えそう」といった情報の提供一つでも良いと思います。わたしたちも前橋フィルム・コミッションを通して、郷土前橋の魅力をもっとPRしていきたいです。